



' LUCELLE

*D'azur à l'église cruciforme d'argent ouverte de sable et couverte de gueules,
à la tour sur la croisée sommée d'une croix d'argent.*

Création d'armoiries en 1977. La commune de Lucelle qui est née pendant la Révolution sur les ruines de la célèbre abbaye cistercienne du même nom, a emprunté à celle-ci ses armoiries telles qu'elles figurent sur les sceaux et les ex-libris du XVIII^e siècle. Pour les couleurs, on s'est inspiré des armoiries très compliquées que l'*Armorial de la généralité d'Alsace* (p. 312, n° 214) assigne à l'abbaye.

SOURCE : M. MOEDER. *Les ex-libris alsaciens des origines à mil huit cent quatre-vingt-dix*, Strasbourg, 1931, p. 72, n° 268 et planche XXV.